

L'exposition des œuvres de l'anti-terroriste Antonio Guerrero à Miami à dû être déplacée



Miami, 5 août (RHC)- Face aux menaces répétées qu'a subi la galerie Sweat Records de Miami, sa propriétaire Lauren Reskin a été obligée d'annuler l'exposition de peinture de l'antiterroriste Antonio Guerrero qui devait être inaugurée samedi.

Le quotidien The New Herald a révélé qu'une employée de Sweat Records, qui a préféré garder l'anonymat, a expliqué que la galerie a commencé à recevoir des menaces par téléphone la semaine dernière, lorsque l'exposition d'Antonio Guerrero a été annoncée.

L'exposition intitulée « Yo me muero como viví », « Je meurs comme j'ai vécu », qui a déjà été présentée dans d'autres villes des États-Unis, sera déplacée à la salle d'expositions Veye Yo, également située à Miami.

L'une des représentantes de la mafia anti-cubaine de Miami, Ninoska Pérez, a qualifié l'exposition de provocation. Ce n'est pas la première fois que ces pressions prennent pour cible des activités liées aux anti-terroristes cubains ; à plusieurs occasions, des panneaux publicitaires réclamant la libération des

Cinq ont dû être retirés de la voie publique en raison des menaces de l'extrême droite fasciste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/30232-lexposition-des-oeuvres-de-lanti-terroriste-antonio-guerrero-a-miami-a-du-etre-deplacee>



Radio Habana Cuba